
１２月１４日（木）建築科の１・２年生が、働いている先輩（建築科卒業生）３名の話を聞きました。 

 

 

更埴建設株式会社 松林 花波（まつばやし かなみ） 

・上田千曲高校建築科2021年度卒業（３年間皆勤） 

・在学中、２級施工管理技士補（国家資格）、技能検定建築大工工事３級（国家資格）をはじめ、様々な資格を

取得。女子バスケットボール班で活躍。 

・卒業後１年目に、会社の充実したサポートを受けながら、２級建築士（国家資格）を受験して合格。 

・現在は、建設現場において現場監督として活躍中。 

   
講演の様子           先輩の練習した２級建築士課題製図に感動 

 

上田市 都市建設部 都市計画課 松本 篤弥（まつもと あつや） 

・上田千曲高校建築科2021年度卒業（３年間皆勤） 

・在学中、２級施工管理技士補（国家資格）をはじめ、様々な資格を取得。男子バスケットボール班で活躍。 

・現在は、上田市役所の都市建設部 都市計画課で街路整備や無電柱化などを推進する担当者をして活躍中。 

   
都市計画課の仕事内容を説明         自分が担当している業務を説明 

 

上田市 都市建設部 土木課 山岸 勇真（やまぎし ゆうま） 

・上田千曲高校建築科2021年度卒業（３年間皆勤） 

・在学中、２級施工管理技士補（国家資格）をはじめ、様々な資格を取得。野球班で活躍。 

・現在は、上田市役所の都市建設部 土木課で道路や河川などを維持管理する担当者として活躍中。 

   
土木課の仕事内容を説明          自分が担当している業務を説明 



生徒アンケートより（抜粋） 

・２級建築士最年少合格はすごいと思った。特に、仕事と両立しながら建築士試験に向けた製図の課題に毎日

取り組んだという話や、建築士合格に向けて会社が全面的にバックアップしてくれたという話を聞き、私も

そのような会社に就職したいと思いました。 

・２級建築士試験に向けて取り組んだ製図の練習課題を見せてもらい、自分も製図を頑張りたいと思いました。 

・製図試験に向けて、毎日３時間以内に１枚、製図の課題に取り組んだという話に驚いた。 

・進学して勉強するという道もあるが、就職して建築士を受験するという道もあるということがわかった。 

 

・班活動と両立しながら、公務員試験を受験するために一般常識やＳＰＩの問題集、公務員試験対策の問題集

や公務員模試に取り組んでいたという先輩方の話を聞き驚きました。自分も公務員を目指しているので頑張

ります。 

・市役所の中に建設系の課があるということをはじめて知りました。結構身近なところで市役所の方々が活躍

しているということにビックリしました。 

・市役所の都市建設部では、どのような仕事をしているのか知りませんでした。土木課では道路や河川などの

維持管理、都市計画課では街路整備や無電柱化の推進、鳥害対策やシェアサイクルなど、さまざまな業務を

行っていることがわかりました。 

・若手職員のためのメンター制度はありがたいと思いました。 

 

・先輩方が、在学中かなり早い段階から自分の将来を見据えて努力してきたという話を聞き驚きました。 

・インターンシップに参加して、仕事の内容や職場の雰囲気を知り、進路希望先を決めたという話を聞き、私

もインターンシップにぜひ参加したいと思いました。 

・製図はもちろん、建築科で勉強している専門科目の座学、建築の実習、国語、数学、物理は、建築士試験で

とても大切になることがわかりました。 

・社会で役立つコミュニケーション能力を高めるためにも、班活動は大切なのだと思った。 


